

保護者の皆様

延岡市立恒富中学校

校長 瀬戸山 初 博

日頃より本校教育活動にご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、今年度も教育活動の評価にご協力いただきありがとうございました。集計結果を保護者の皆様にご報告致しますとともに、今後の教育活動推進のための貴重なご意見・評価として真摯に受け止めまして、新年度につなげていく所存でございます。今後ともご支援とご協力をお願い申し上げます。

なお、本評価につきましては、学校運営協議会の方々にも評価していただき、延岡市教育委員会に報告しております。

令和3年度 恒富中学校 学校評価アンケート結果

4：強く思う・よくできている 3：そう思う・できている
2：思わない・できていない 1：全く思わない・全くできていない

評価項目			評価 (%)			
				4	3	2
自分のこと	1 朝はいつも自分で起きている。	生徒	27.0	30.1	25.5	17.4
		保護者	15.6	29.6	25.0	29.8
	2 朝ごはんは、ほぼ毎日食べている。	生徒	86.4	5.8	4.3	3.6
		保護者	85.4	8.3	2.1	4.2
	3 家庭学習は、塾以外でほぼ2時間以上できている。	生徒	14.9	28.2	38.0	18.9
		保護者	13.1	20.0	28.1	38.8
	4 親の言うことをよく聞き、反抗はしない。	生徒	51.1	41.7	5.5	1.6
保護者		41.9	44.4	11.7	2.1	
5 睡眠時間はほぼ毎日6時間以上とれている。	生徒	55.9	29.6	9.5	5.0	
	保護者	71.9	18.5	4.2	5.4	
6 宿題や学用品の忘れ物はない。	生徒	40.0	42.8	13.1	4.0	
	保護者	39.0	43.1	16.3	1.7	
7 携帯やスマートフォンの使用で、保護者に注意されたことはない。	生徒	33.5	35.3	23.4	7.8	
	保護者	20.4	38.5	33.5	7.5	
恒中学生のこと	8 恒富中生徒は、あいさつがよくできる。	生徒	44.0	44.9	9.1	2.0
		保護者	10.6	63.8	20.8	4.8
	9 恒富中生徒は、勉強を頑張っている。	生徒	25.8	48.5	19.7	5.9
		保護者	9.1	57.9	29.1	3.8
	10 恒富中生徒は、授業中の態度や姿勢がよい。	生徒	19.1	56.6	21.7	2.6
		保護者	63.8	20.8	4.8	9.1
11 恒富中生徒は、部活動や授業にねばり強く取り組んでいる。	生徒	50.4	38.3	9.5	1.8	
	保護者	11.8	65.1	20.2	2.8	
12 恒富中生徒は、いじめをしないようにしている。	生徒	82.6	12.8	1.9	2.6	
	保護者	9.0	61.3	26.2	3.5	
13 恒富中生徒は、学校のきまりを守っている。	生徒	60.7	37.0	2.3	0.0	
	保護者	13.9	56.5	25.8	3.8	
恒中のこと	14 恒富中学校は、あたたかい雰囲気である。	生徒	45.4	36.3	10.8	7.4
		保護者	34.5	51.2	14.3	0.0
	15 恒富中学校は、楽しく通学できる学校である。	生徒	50.2	35.0	9.2	5.7
		保護者	24.4	67.7	7.9	0.0
	16 恒富中学校は、安心して安全な学校である。	生徒	48.7	38.6	8.3	4.4
保護者		34.2	53.3	9.4	3.1	
17 恒富中学校は、勉強がしやすい環境の学校である。	生徒	43.6	38.5	13.4	4.5	
	保護者	21.3	58.3	14.8	5.6	
18 恒富中学校は、スポーツや文化活動に力を入れている学校である。	生徒	35.4	34.0	20.3	10.4	
	保護者	15.8	48.8	26.9	8.5	

令和3年度 学校評価アンケート保護者コメント

1	<p>アンケートの回答についてですが、「どちらでもない」を入れた5段階だと回答しやすいです。</p> <p>1、2年生においては、定期テストが年4回は学習内容の定着のためには不十分だと思います。例えば中間と期末の他に「確認テスト」などを実施するなどして、以前のように年6回は定期テストを実施していただきたいです。</p> <p>夏休みには生徒が学校で自習できるように、教室や図書室を開放してもらいたいです。また、学習内容の理解、定着が不十分な生徒には補習をしていただけると助かります(コロナ禍前は補習があったように記憶しております)。</p> <p>今年度の1年生の夏休みの課題についてですが、自由研究系の課題が複雑あり、それぞれの課題にじっくり取り組むには時間が十分ではなかったように思います。特に部活生は日々の部活や試合が入ってきますので、夏休みでもあまり自由な時間はないと思います。今年度はコロナの緊急事態宣言と重なり子ども達は部活が中止になった分自由な時間が増えましたが、そうでなければほど計画的でない限り課題を終わらせるのは難しかったのではないかと子どもの様子を見て感じました。</p>
2	<p>お世話になります。片親の意見で申し訳ございませんが、情報としてはあまりにも無さすぎて、保護者として入り込むスペースが解らない。部活動に関しても通学区域がある為、送迎の方が安心なのかな？と今の周りの判断で決めつけているわけではないのですが、子供自身の判断になってしまいます。これからもしっかり話は聞いてあげたいと思います。</p>
3	<p>長期休暇の宿題を復活してほしい</p>
4	<p>いつも生徒のことを一番と考え、配慮しながらご指導いただきありがとうございます。メリハリをつける、けじめをつけ楽しみながら勉強や部活に取り組む事を大切にしたいです。</p>
5	<p>長期休暇の課題は出してほしい。自主的にする子供の方が少ない。自分からしないので、塾を増やすなどして対応している。親の負担が増えるので考えてもらいたい。</p> <p>ゲームセンターやカラオケが保護者責任となったのはどうしてか。禁止のままでもよかった。保護者の意見を聞かずに保護者責任で可にしないでほしい。学校側が許可を出せば保護者の知らない間に子供は出かけてしまう。カラオケなどの密室になる場所を中学生だけで過ごすのはとても不安に感じる。</p>
6	<p>今年になり、なぜ、ゲームセンターなどが保護者の許可があればよくなったのか、1番関係ある、保護者の意見をまず聞いてから、変更してほしいです。保護者の責任とは言いますが、ゲーセンでの出来事には、責任とれません。行くなと言っても友達が行けば行きたがりです。校則で禁止してほしいです。今からでも禁止をお願いします。困っている家庭が多いと思います。</p> <p>夏休み、冬休み、宿題がないのも困っています。塾での情報では、市内で宿題がないのは、恒中だけだそうで、塾でもなぜ出さないのかと話題になっていました。特に、夏休みは、5教科の学習内容の宿題はなく、自由研究や、絵や習字、作文などで、かなり家庭で困るものが多い、どれだけ意味があり、必要なものなのか…。それより、最低限の学習内容の宿題の方が必要だと思います。学校だけ、授業だけでは、なかなか身につけていません。毎日の自学ノートもあまり意味がない学習かと。自主的に学習できているお子さんは、よいのでしょうか、自主的にできているお子さんが、どれだけのいるのでしょうか。今は、塾に頼るしかない状況です。大切な時期です。学校でももう少し、学力向上を目指し、力をつけていただきたいです。本当に困っています。よろしくお願いします。</p>
7	<p>最近、問題がよく起こっているように思えます。制服や髪型の乱れ等がよく見られます。それに伴って生活態度や授業態度も悪くなって、問題も増えているのではないのでしょうか。ゲームセンターでの問題行動や壁の破損問題は今後あってはならない問題です。もう一度、子供達の今後の生活態度をご指導お願いします。</p>
8	<p>修学旅行に行かせてあげたかったです。</p>
9	<p>先日、修学旅行中のメールが届きました。無事に行われていることを全保護者にお知らせしたかったのかも知れませんが、あのような連絡は対象の保護者だけで十分かと思います。</p>
10	<p>制服の規則が見直され、気候に合わせた衣類の調整がしやすくなりよかったです。</p>
11	<p>3年生は、修学旅行が3度の延期の末、中止という残念な結果に終わり、その中でも受験に向けて本当にみんながんばっていて感心します。2年生が修学旅行に行くことができ何よりですが、先生方ももちろんですが行けなかった3年生やその保護者のことを思うと、仕方がないこととはいえ、何とも言えない気持ちになります。修学旅行についての到着メールなど大事な情報ですが、3年生の保護者には、せめて配信しないなどの配慮をしてほしいです。ホームページも掲載は必要ですが、次の更新をなるべく早めるなどの対応をしてほしいと思います。3年生は、昨年度の職場体験などもありません。文化発表会もままならない中、体育大会以外で合唱コンクールは、唯一クラスが一つにまとまって、開催できて本当によかったです。これからもコロナ感心が心配ですが、最後に3年生にいい思い出を残してあげたいです。</p>
12	<p>朝の補充学習(セミナー)ですが、曜日によっては放課後あり、下校時刻が遅くなり支障をきたしております。放課後は速やかに下校するようにご指導お願いいたします。セミナーはあくまで授業外ですので各家庭に一任していただいてもかまいません。長い間、ありがとうございます。</p>
13	<p>英語の試験後に、試験とは関係ない内容で加点したのはおかしいと思いました。</p> <p>美術準備室に先生の作品があふれていて片付いていないと聞きました。子どもの画材が行方不明でした。自分の部屋と勘違いしてませんか。</p>
14	<p>少し校則が緩くなっているような気がします。子供達が考えて行動するのはいいですが、まだまだ考えが子供なのでしてはいけない事等の判断が出来ない事が多々あると思います。イオンでの苦情がそういう所に出ていると思います。今までの伝統で良いところは残しつつ、時代に合った校風にして欲しいと思います。今の校則で高校に入学したら恒中の子供達は高校の校則が厳しいと思われる。</p>